

Arribó a La Habana buque escuela de la armada de España



La Habana, 11 may (RHC) El Buque Escuela de la Armada de España Juan Sebastián de Elcano, arribó este miércoles al Puerto de La Habana, donde sus marinos cumplirán una visita amistosa.

A su entrada en el puerto cubano, los tripulantes de la nave dispararon 21 salvas en saludo a la nación caribeña, las que fueron reciprocadas por una batería de artillería de las Fuerzas Armadas Revolucionarias desde la Fortaleza de San Carlos de La Cabaña.

En su programa de actividades en la capital cubana los visitantes españoles tienen previsto recorrer lugares de interés histórico y cultural, y realizar visitas de cortesía al Jefe de la Marina de Guerra Revolucionaria, el general de división Raúl Rodríguez Lobaina, y a la Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en este territorio, Marta Hernández.



Radio Habana Cuba